

Sommerlicher Abschluss der Jugend-Vereinsmeisterschaften 2013

Die Jugend-Vereinsmeisterschaften, die bereits in den letzten Wochen gespielt wurden, fanden im August ihren sommerlichen Abschluss. Nachdem die letzten Endspiele ausgetragen waren, überreichte Jugendwartin Johanna Martin den erfolgreichen Mädchen und Jungen ihre hart erkämpften Pokale und Medaillen.

Bei bestem Tennis-Wetter und ausgelassener Stimmung wurde auch in diesem Jahr wieder ein Klingelturnier ausgetragen. Es war eine bunt gemischte Truppe von Jungen und Mädchen, Männern und Frauen im Alter von 11 bis 70 Jahren, die sich zusammenfand und Spaß hatte. In wechselnden Teams lieferten sich die Teilnehmer spannende, oftmals euphorisch beklatschte Ballwechsel. Nachdem sie sich in der Halbzeitpause mit Grillwürstchen und Salat gestärkt hatten, fand die zweite Hälfte des Turniers unter Flutlicht statt. Um 22.00 Uhr wurden die Schläger und Bälle fallen gelassen und der Sieger stand fest: Den begehrten Wanderpokal des TC Bassum sicherte sich in diesem Jahr Georg Sikora. Er sammelte die meisten Punkte vor Matthias Martin, Jan Strauß, Antje Beckmann und Anika Fischer, die mit Balldosen belohnt wurden.

Bei den Vereinsmeisterschaften der Jugendlichen waren erfolgreich:

Jungen U14

1. Matti Brötzmann
2. Phil Hachmeier
3. Nicola Nolte

Jungen U16

1. Frank Martin
2. Joel Gillner
3. Lukas Voßmerbäumer

Mädchen U16

1. Laura Hoffmann
2. Almina Kurbardovicz
3. Pia Janssen

Mädchen U21

1. Tabea König
2. Anika Fischer